



Objet : Entente de principe SCFP - Écoles ouvertes comme à l'habitude le 21 novembre

Ottawa, le 20 novembre 2022

Chers parents, tuteurs et tutrices,

Une entente de principe a été conclue entre le gouvernement de l'Ontario et le Syndicat canadien de la fonction publique (SCFP).

Par conséquent, nos écoles et nos services de garde seront ouverts comme à l'habitude le lundi 21 novembre.

Si vous avez fait la demande d'un outil technologique pour votre enfant, veuillez le retourner à l'école dès demain.

Le transport scolaire fonctionne également comme à l'habitude.

Les services de garde préscolaires (poupons, bambins et préscolaires) ainsi que le service avant et après l'école fonctionnent comme à l'habitude également.

Je vous remercie de votre confiance et vous souhaite une belle semaine.

Sylvie C.R. Tremblay
Directrice de l'éducation